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REQUERIMENTO Nº 1567/2017 

  
 
 

Requer informações da 
Administração Municipal sobre as 
obras de construção das unidades 
de creches do Programa Creche 
Escola, do Governo do Estado de 
São Paulo, no município de Santa 
Bárbara d’Oeste. 
 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores 
  

 
CONSIDERANDO que o município de Santa Bárbara d’Oeste foi 

contemplado pelo Governo do Estado de São Paulo, com quatro unidades do 
Programa Creche Escola, anunciadas pelo deputado estadual Cauê Macris 
(PSDB), atual presidente da Assembleia Legislativa de São Paulo; 

 
CONSIDERANDO que, por intermédio de convênios, com a 

Secretaria de Estado da Educação, o Programa Creche Escola auxilia os 
municípios a aumentar a oferta de vagas no ensino infantil; 
 

CONSIDERANDO que, na ocasião, foi anunciada a construção 
de quatro unidades no município, sediadas nos bairros Mollon IV, Jardim 
Pérola, Jardim Cândido Bertini e Jardim Santa Rosa II; 
 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) Como está o andamento da construção da creche do bairro 

Mollon IV? Qual é o estágio da obra no momento?; 
 
  2º) Qual é a previsão para término das obras e funcionamento da 
creche para atender a população do bairro?; 
 
  3º) Qual a capacidade de atendimento da nova unidade escolar 
do bairro Mollon IV? Qual a localização da unidade escolar no bairro?; 
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4º) Como está o andamento da construção da creche do bairro 
Jardim Pérola? Qual é o estágio da obra no momento?; 
 
  5º) Qual é a previsão para término das obras e funcionamento da 
creche para atender a população do bairro?; 
 
  6º) Qual a capacidade de atendimento da nova unidade escolar 
do bairro Jardim Pérola? Qual a localização da unidade escolar no bairro?; 
 

7º) Como está o andamento da construção da creche do bairro 
Jardim Cândido Bertini? Qual é o estágio da obra no momento?; 
 
  8º) Qual é a previsão para término das obras e funcionamento da 
creche para atender a população do bairro?; 
 
  9º) Qual a capacidade de atendimento da nova unidade escolar 
do bairro Jardim Cândido Bertini? Qual a localização da unidade escolar no 
bairro?; 
 

          10º) Como está o andamento da construção da creche do bairro 
Jardim Santa Rosa II? Qual é o estágio da obra no momento?; 
 
  11º) Qual é a previsão para término das obras e funcionamento 
da creche para atender a população do bairro?; 
 
  12º) Qual a capacidade de atendimento da nova unidade escolar 
do bairro Jardim Santa Rosa II? Qual a localização da unidade escolar no 
bairro?; 
 
  13º) Qual é o valor investido na construção das obras? Qual é o 
valor da contrapartida do município?; 
 
  14º) Com as unidades em funcionamento, haverá ainda déficit no 
número de vagas em creches na cidade? Atualmente, qual é o déficit de vagas 
de creches no município?. 
 

15º) Outras informações que julgar pertinentes. 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 29 de novembro de 2.017. 

 

 

José Antonio Ferreira 

“Dr. José” 
-vereador –  


